



Voneinander –
Miteinander –
Füreinander

Sehr geehrte Eltern,

Leipzig, 08.10.2015

Ihre Kinder haben die ersten sieben Wochen Schulzeit am Gymnasium erfolgreich absolviert. Viele Schüler mussten sich an Neues oder Verändertes gewöhnen: das Schulhaus, der Schulweg, die Mitschüler, die Lehrer oder die Fächer. Jetzt ist vieles recht vertraut und alltäglich geworden.

Der Unterricht in den vielen Fächer bietet den Kindern interessante Einblicke in viele Gebiete. Mit Interesse und Lernfreude bringen sie sich vielfältig ein. Lassen Sie sich davon erzählen. Der lange Unterrichtstag, der oft eine hohe Konzentration erfordert, wird von vielen Schülern gut gemeistert. Einigen Kindern fällt es noch schwer, ein angemessenes Arbeitstempo zu halten oder die Hausaufgaben selbständig zu erledigen. Eine willkommene Unterstützung können Sie als Eltern geben, wenn Sie regelmäßig einen Blick ins Hausaufgabenheft bzw. in die Hefter werfen.

Der Förderunterricht ist ebenso erfolgreich gestartet wie die Ganztagsangebote. Bitte achten Sie mit darauf, dass eine Entschuldigung folgt, falls Ihr Kind fehlt.

Über Freistellungen bis zu zwei Unterrichtstagen entscheidet der Klassenleiter. Bei einer längeren Antragsdauer der Schulleiter auf Grundlage der SBO-VwV. Bitte beantragen Sie solche Freistellungen rechtzeitig. Bitte beachten Sie, dass wir solche Anträge als Ausnahme und nur im begründeten Fall genehmigen dürfen.

Einige Eltern haben sich zeitnah an uns mit Fragen, Kritiken oder Bemerkungen gewandt, damit möglichst schnell eine Klärung erfolgen kann. Diese zeitnahe Form würden wir auch in Zukunft gern nutzen. Bitte beachten Sie, dass die Kinder manchmal Dinge nur aus ihrer Perspektive erzählen. Bevor Sie sich eine Meinung bilden, geben Sie bitte auch den anderen Beteiligten eine Gelegenheit sich zu äußern.

In den nächsten Schulwochen wollen wir einige Vorhaben umsetzen:

- Am 28. Oktober beginnen wir mit dem Kurs „Lernen lernen“ (zunächst Kl. 5-1).
- Der Elternrat und der Förderverein treffen sich am 05. November.
- Im Rahmen des Fächerverbindenden Unterrichts fahren die Schüler am 09. November in das Landesmuseum für Vorgeschichte in Halle.
- Die Mathematikolympiade startet am 11. November in die zweite Runde.
- Das Chorlager startet am 13. November.
- Am 02. Dezember besuchen wir das Theater („Der Zauberer der Smaragdenstadt“).
- Für die Vorweihnachtszeit laufen ebenfalls die Planungen. Falls Sie Ideen haben, können Sie gern an uns herantreten.
- Die Eckdaten der Klassenfahrt im Juni stehen demnächst fest.

Genauere Informationen zu all diesen Vorhaben folgen zeitnah.

Bis dahin ist noch ein wenig Zeit. Jetzt beginnen die Herbstferien und ich wünsche Ihren Kindern und Ihnen ein paar erholsame und eindrucksvolle Tage.

Für Fragen oder Bemerkungen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung. Mit den besten Wünschen für Sie und Ihre Kinder verbleibt

Ihr

Mario Coccejus
Außenstellenleiter